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新型コロナウイルス感染拡大防止
対策として大会中止等相次ぐ!!
新型コロナウイルス感染拡大防止
対策として大会中止等相次ぐ!!

「県スポだより」 は、
本会ホームページでもご覧いただけます。

http://www.nagano-sports.or.jp/tayori/index.html

写真：6月23日(火)評議員会写真：6月23日(火)評議員会

第41回北信越国民体育大会（富山県）
第75回国民体育大会（鹿児島県）※延期
全国中学校体育大会
全国高等学校総合体育大会
全国高等学校野球選手権大会　等

新型コロナウイルス
感染拡大防止対策と
して中止・延期となる
スポーツ大会 （抜粋）

新型コロナウイルス
感染拡大防止対策と
して中止・延期となる
スポーツ大会 （抜粋）



　(２)　第287号 令和２年７月31日　県　ス　ポ　だ　よ　り

　県スポーツ会館で、第１回総務専門委員会に引き続き第１回

理事会が開かれ、議案等が承認された。

【報告事項】

⑴　第41回北信越国民体育大会について

⑵　第75回国民体育大会について

⑶　令和元年度補正予算の専決処分について

⑷　スポーツ少年団の副本部長の委嘱について

【協議事項】

⑴　令和元年度事業報告について

⑵　令和元年度決算報告(案)について

⑶　令和２年度補正予算(案)について

⑷　長野県スポーツ協会定款等の改定について

⑸　定時評議員会の選任について

⑹　専門委員会委員の選任について

⑺　副会長の推挙について 

【その他】

⑴　評議員の改選について

⑵　新型コロナウイルス感染症に係る対応等に

ついて

⑶　賛助会員の加入について

⑷　今後の日程等について

令和２年度 
第１回総務専門委員会 第１回理事会

［６月５日(金)］

会 議 報 告会 議 報 告

　県スポーツ会館で定時評議員会が開催され

た。林理事長及び小林評議員会長のあいさつ

の後、会議に入り、審議された事項はすべて

承認された。

　定時評議員会後、臨時評議員会を開催し、

評議員会長の選出等行った。

【報告事項】

⑴　第41回北信越国民体育大会に

ついて

⑵　第75回国民体育大会について

⑶　令和元年度事業報告について

⑷　令和２年度事業計画について

⑸　令和２年度予算について

⑹　令和２年度補正予算について

⑺　長野県スポーツ協会の規約等

の改定等について

⑻　副会長の推挙について

⑼　加盟団体の脱退について

⑽　第19回日韓青少年冬季スポー

ツ交流について

【議 事】

⑴　令和元年度決算報告(案)につ

いて

⑵　評議員の選任について

⑶　監事の選任について

⑷　長野県スポーツ協会定款の改

定について

【その他】

⑴　新型コロナウイルス感染症に

係る対応等について

⑵　賛助会員ついて

⑶　今後の日程等について

⑷　県立武道館について

⑸　全国高等学校総合体育大会に

ついて

⑹　第42回北信越国民体育大会業

務推進計画(案)について

⑺　第82回国民体育大会・第27回

全国障害者スポーツ大会

　　「マスコットキャラクター」

について

令和２年度 定時評議員会・臨時評議員会開催
［６月23日(火)］

総務専門委員会 理事会

新　評　議　員　名　簿
（令和２年６月23日現在）

１　氏名・所属等  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （30名）（五十音順・敬称略）

２　任　　期 　令和２年６月23日から令和６年６月開催の定時評議員会の終結時まで

氏　　名 所　　　属 役　　職 再・新 備　　考

竹淵　光雄 (一財)長野県バレーボール協会 副 会 長 再 評 議 員 会 長

安藤　　均 長 野 県 相 撲 連 盟 理 事 長 新

伊藤　　仁 長 野 県 空 手 道 連 盟 常任理事・事務局長 再

岩下　富夫 長 野 県 柔 道 連 盟 会 長 新

牛山　成剛 長野県ウエイトリフティング協会 理 事 長 再

臼田　一海 ( 特 非 ) 佐 久 市 体 育 協 会 専 務 理 事 再 役員等候補選出委員

内山　了治 ( 一 財 ) 長 野 陸 上 競 技 協 会 代表理事・理事長 再 役員等候補選出委員

大蔵　　豊 (公財)飯田市スポーツ協会 専 務 理 事 再

太谷　陽一 ( 公 財 ) 長 野 県 ス キ ー 連 盟 副 会 長 再 役員等候補選出委員

加藤　真二 長 野 県 体 操 協 会 理 事 長 再

金田　忠雄 ( 一 財 ) 松 本 体 育 協 会 副 会 長 再

唐澤　　稔 長 野 県 ソ フ ト ボ ー ル 協 会 理 事 長 新

北島　公一 長 野 県 軟 式 野 球 連 盟 理 事 長 新

倉科　儀男 長 野 県 バ ド ミ ン ト ン 協 会 副 会 長 新

篠原　邦彦 ( 一 社 ) 長 野 県 水 泳 連 盟 理 事 長 再 役員等候補選出委員

氏　　名 所　　　属 役　　職 再・新 備　　考

菅原　正幸 長 野 県 ア ー チ ェ リ ー 協 会 理 事 長 再

武井富美男 (公財)岡谷市スポーツ協会 会 長 新

竹村　昭浩 長 野 県 中 学 校 体 育 連 盟 会 長 新

田中　新一 長野県トライアスロン協会 副 会 長 再

中嶋　則行 長 野 県 レ ス リ ン グ 協 会 会 長 新

中村　　慎 長野県アイスホッケー連盟 理 事 長 再

西澤　一幸 長 野 県 馬 術 連 盟 会 長 再

原　　雅幸 長 野 県 ソ フ ト テ ニ ス 連 盟 理 事 長 再

外薗　公毅 長 野 県 弓 道 連 盟 会 長 再

保坂　正雄 飯 水 ス ポ ー ツ 協 会 理 事 再

松田　正己 (一社)長野県サッカー協会 会 長 再

三村　　功 長 野 県 テ ニ ス 協 会 理 事 長 再

宮嵜　邦男 長 野 県 卓 球 連 盟 副 会 長 新

森本美佐子 長 野 県 な ぎ な た 連 盟 副 会 長 再

若宮　一宏 長野県ＪＳＰＯ公認スポーツドクター協議会 副 会 長 再
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第75回国民体育大会(鹿児島県)並びに第20回全国障害者スポーツ大会の開催について第75回国民体育大会(鹿児島県)並びに第20回全国障害者スポーツ大会の開催について
　令和２年６月19日(金)、公益財団法人日本スポーツ協会、スポーツ庁、鹿児島県及び公益財団法人日本

障がい者スポーツ協会の４者による協議を行い、下記のとおりとなった。

記

１　鹿児島国体及び鹿児島大会は、今年秋には開催しない。

２　鹿児島国体及び鹿児島大会は延期することとし、具体的な開催時期については、可能な限り早期の結論を得

るべく、引き続き、調整・検討を継続する。

「鹿児島国体・鹿児島大会を今年の秋に開催しない理由」

○鹿児島国体・鹿児島大会は、選手・監督だけで約３万人、観客を含めると延約80万人の来場を見込む全国的な大規

模イベントであり、ワクチンの開発や治療方法が十分ではない状況の中、第２波・第３波の懸念や県内の医療体制

等を踏まえると、大勢の人の移動に伴う感染拡大リスクが払拭されていないため、来県者や県民の安全確保を考え

ると、今年秋の開催は困難との判断があること。

○４月時点で、鹿児島国体の都道府県予選会の約６割以上が延期や中止の検討をしており、その後、東北ブロック大

会と九州ブロック大会を中止とするなど、通常通りの予選会やブロック大会の開催が困難であること。

○４月時点で、鹿児島大会の都道府県予選会の約７割、ブロック大会の９割以上が延期や中止の検討をしており、通

常通りの予選会やブロック大会の開催が困難であること。

○鹿児島国体選手団を派遣する都道府県体育・スポーツ協会から、都道府県予選会やブロック大会が開催されなけれ

ば、公平・公正な選手選考が困難であるとの意見が多数寄せられていること。

○鹿児島大会選手団を派遣する都道府県・指定都市からは、選手選考を行っても選手自身から参加を辞退される可

能性や感染症対策が十分に講じられ、安全・安心が確保されることが必要であるとの意見が多数寄せられている

こと。

○緊急事態宣言下（５月25日全面解除）で選手の練習環境が著しく制限されていたことから、選手が準備不足で都道

府県予選会やブロック大会に臨むことによる外傷・障害のリスクが大きいこと。

○専門家（医師）からは、大勢の人が移動すること自体が感染拡大のリスクになり、約１年程度は、予選会・ブロッ

ク大会もある国体のような大規模スポーツイベントは、開催は困難である旨の助言。

○鹿児島国体・鹿児島大会の開催により、国内において新型コロナウイルス感染症の拡大を誘引してはならないとい

うこと。

　第75回国民体育大会（鹿児島県）の延期に伴い、本会の林　泰章理事長がコメントを発表しました。

（６月19日：本会ＨＰに掲載）

　世界規模による新型コロナウイルス感染症の猛威は、我々の生活はもちろん、スポーツを取り巻く環境においても

大きな影響を及ぼしています。東京オリンピック・パラリンピックの開催延期、プロスポーツの開幕延期、そして

ジュニア選手の夢の舞台「インターハイ」や「全中大会」、「高校野球」の大会中止など、やりきれない気持ちでお

りました。

　そのような折、本日６月19日、鹿児島県で開催予定であった第75回国民体育大会の今秋開催の中止が発表され、こ

こまで、多くの年月をかけて準備をされてきた鹿児島県民の皆さまをはじめ、この国体を目標に日々精進してきた選

手、そしてそれを支えてこられた御家族の皆さまの心情を思うと残念でなりません。

　また、標記大会に関わる県内関係者においては、開催可否が不透明の中、各競技による県予選会の準備や選手選考

などにご尽力いただいてきたことに感謝申し上げます。

　今後、各競技団体におかれましては、新型コロナウイルス感染拡大の防止対策を講じながら事業を推進していただ

くとともに、次期国体に向け、そして2027年本県開催の国民体育大会に向けた競技力の向上に、力を注いでいただく

ことをお願い申し上げ、この危機を皆さまの力で乗り越え、一刻も早く元の生活に戻り、スポーツが楽しめる日が来

ることを切に願っております。
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　新型コロナウイルス感染症の影響による学校の臨時休校等や各種大会の中止などに
より、辛い体験をした運動部活動・スポーツ活動に励む県内の児童生徒に向けて、
本県出身の現役トップアスリートから応援メッセージをお寄せいただきました。

県出身トップアスリートから、
県内の運動部活動及びスポーツ活動に励む児童生徒へ向けた

　　　　　 　　　「応援メッセージ」が届きました！！

県出身トップアスリートから、
県内の運動部活動及びスポーツ活動に励む児童生徒へ向けた

　　　　　 　　　「応援メッセージ」が届きました！！

新型コロナウイルス感染症に係るスポーツ関係イベントの中止等一覧新型コロナウイルス感染症に係るスポーツ関係イベントの中止等一覧 令和２年７月1日現在

 主 体 　　　　　　大　　　会　　　名  決 定 日 　　備　　　考　　
 JSPO 第41回北信越国民体育大会（富山県） 6月26日 来年度は長野県開催
  第75回国民体育大会（鹿児島県） 6月19日 延期
  全国中学校体育大会 4月28日 東海ブロック
 中体連 北信越中学校体育大会 5月13日 主管：福井県
  長野県中学校総合体育大会（地区含む） 5月12日 競技により代替大会
  全国高等学校総合体育大会 4月26日 主管：群馬県
 高体連 全国高等学校定時制通信制大会 4月26日 主管：群馬県
  北信越高等学校総合体育大会 4月24日 ５県分散開催
  長野県高等学校総合体育大会（地区含む） 4月30日 競技により代替大会
  全国高等学校野球選手権大会 5月20日 甲子園
 高野連 全国高等学校野球選手権長野県大会 5月20日 代替大会
  全国軟式野球選手権大会（地方・県含む） 5月20日 代替大会（県大会）
  東京2020オリンピック聖火リレー 3月24日 来年に延期
 その他 県立武道館オープニングセレモニー 3月26日 規模を縮小して実施
  信州チャレンジスポーツＤＡＹ2020 6月10日

スポーツイベント再開に向けた感染拡大予防ガイドライン（5月29日更新）

　公益財団法人日本スポーツ協会が、標記ガイドラインを作成し更新しています。
　各種イベントを再開するに当たっての基準や、再開後の開催時における感染拡大予防のため
の留意点については、専門家会議の提言等を参考にしてまとめたものです。
　また、競技の特性で競技ごとの感染拡大・拡散防止のために必要な取組もありますので、競
技特性に応じた感染拡大予防対策については、各競技団体にお問合せください。
　標記ガイドラインの詳細は、公益財団法人日本スポーツ協会ホームページをご覧ください。

スポーツイベントの再開に向けた感染拡大予防ガイドライン（PDF）
https://www.japan-sports.or.jp/Portals/0/jspo/guideline2.pdf

＜参考＞長野県教育委員会（6月12日）
県立学校再開ガイドラインの見直しについて（通知）（PDF）
https://www.pref.nagano.lg.jp/kyoiku/kyoiku/corona/documents/020612kenritsu_1.pdf

掲載ページ：長野県教育委員会ホームページ→スポーツ情報→県出身現役アスリートからの応援メッセージ
　　　　　　https://www.pref.nagano.lg.jp/kyoiku/sports-ka/sport/gakko/ouen.html
公 開 期 間：令和３年３月31日(水)まで
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スポーツ団体ガバナンスコード

　「スポーツ団体ガバナンスコード＜一般スポーツ団体向け＞」は、中央競技団体以外のス

ポーツ団体が適切な組織運営を行う上での原則・規範を示すものです。

　各スポーツ団体においては、令和3年度以降、その遵守状況について、本ガバナンスコード

別添のセルフチェックシートを活用いただき、自主的に自己説明・公表を行っていただきます

ようお願いします。

スポーツ団体ガバナンスコード＜一般スポーツ団体向け＞（PDF）
https://www.mext.go.jp/sports/content/1420888_1.pdf

セルフチェックシート（Word）
https://www.mext.go.jp/sports/content/1420888_2.docx

一般スポーツ団体向けガバナンスコードセルフチェック項目

原則１　法令等に基づき適切な団体運営及び事業運営を行うべきである。

⑴　法人格を有する団体は，団体に適用される法令を遵守しているか。
⑵　法人格を有しない団体は，団体としての実体を備え，団体の規約等を遵守しているか。
⑶　事業運営に当たって適用される法令等を遵守しているか。
⑷　適切な団体運営及び事業運営を確保するための役員等の体制を整備しているか。

原則２　組織運営に関する目指すべき基本方針を策定し公表すべきである。
⑴　組織運営に関する目指すべき基本方針を策定し公表しているか。

原則３　暴力行為の根絶等に向けたコンプライアンス意識の徹底を図るべきである。

⑴　役職員に対し，コンプライアンス教育を実施しているか，又はコンプライアンスに関する
研修等への参加を促しているか。

⑵　指導者・競技者等に対しコンプライアンス教育を実施しているか，又はコンプライアンス
に関する研修等への参加を促しているか。

原則４　公正かつ適切な会計処理を行うべきである。

⑴　財務・経理の処理を適切に行い，公正な会計原則を遵守しているか。
⑵　国庫補助金等の利用に関し，適正な使用のために求められる法令，ガイドライン等を遵守
しているか。

⑶　会計処理を公正かつ適切に行うための実施体制を整備しているか。

原則５　法令に基づく情報開示を適切に行うとともに，組織運営に係る情報を積極的に開示
することにより，組織運営の透明性の確保を図るべきである。
⑴　法令に基づく情報開示を適切に行っているか。
⑵　組織運営に係る情報の積極的な開示を行っているか。

原則６　高いレベルのガバナンスの確保が求められると自ら判断する場合，ガバナンスコード
＜ＮＦ向け＞の個別の規定についても，その遵守状況について自己説明及び公表を
行うべきである。
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　「中高生へ」
インターハイ
そして全国中学校体育大会
目標としている舞台が次々と失われて
いく今
みんなは何を考え毎日を過ごしている
のかな

想像することは出来る

悔しい。
なんでこのタイミングで...
この先どうしたらいいの
せっかく乗り越えてきたのに...

積み上げてきたものを
全て知っているのは自分だけ！
どんな思いで、どんな熱量で
今まで過ごしてきたのか

私に置き換えると、
東京オリンピックがなくなったら
と同じになるのかな?

でもそれもなんか違うよね！

そう！
想像はできても完全な理解は得られな
い

当事者ではない他人がどんなに頑張っ
て理解しようとしても、彼ら、彼女ら
の気持ちを全て理解することは出来な
い。

家族や先生、コーチも
それぞれの立場での想いはあっても
それが子供達と同じではないと思う

しんどい時だけど
自分で考えて、自分で解決・納得して
次に進むしか道はない

でもこんな考え方はできないだろう
か？

今の中学生、高校生しか
このやり場のない悔しい思いを感じて
いない

僕たち、私たちしか
この貴重な体験は出来ていない！

そうじゃない？

誰も、しよう、したいと思った経験で
はないかもしれない。
でも人生ってきっとそんなもん
うまくいかないし、順風満帆な道なん
てない。

毎回試練が訪れて、そのたび神様に試
されている

ただこれだけは忘れないで欲しい

今までやってきたことを試す舞台がな
くなったけど

積み上げてきたもの
仲間達と乗り越え深めてきた絆
磨き上げてきた技術、メンタル、思考
は残っている

みんなは競技をやってきて
学んだことはその競技の技術だけ?

違うよね

その競技を通じて、いろんな
ことを考え、
工夫しながら行動し、辛いこ
とや苦しいことからも逃げず
に立ち向かってきたと思う

今までやってきたことは
決して無駄ではないし
これから先絶対にいきてくる

というか、、、、
いかせるような人生を送って
欲しい。

今この段階で
ある程度中止になることが先読み出来
ていて気持ちの整理が終わり、もう次
の目標に向かっている仲間もきっとい
るだろう

コロナウィルスで悔しい思いをしたから
この先どんなウィルスが出てきても対
応できるような、薬をつくれる人にな
いたいと思う人もいれば、

政治、経済
毎日ニュースで聞き慣れない話を耳
に、疑問に思い調べ、自分ならこうし
たい！
と考えている子もいるかもしれない

今回のこの経験、感じた想いを
こんな風にプラスのエネルギーにして
明るい未来、日本を支えて欲しい。

こんな思いの子達が大きくなった時の
日本は
きっと、人を思いやり、困っている人
を助け合いながら生活していくんだろ
うなぁ

改めて冒頭と同じ質問をする

今みんなは何を考え過ごしているのか
な？

無理に前を向いて欲しいわけではない

自分の気持ちに正直に
自分の本心に耳を傾ける力もこの先絶
対必要になってくる

その気持ちが仲間や、周りの人と違っ
たとしても、自分が感じたことや自分
の想いを否定しないで欲しい

自分がそう感じたことは事実

同じ出来事からもいろいろな考え方、
視点があるということだけ

だからこそ、これから先
頭だけで考えて終わらせるのではなく
行動を起こし、当事者になって
物事を感じ、考えて、経験して欲しい

君たちにしかわからない

ということは

君たちにしかできないことがある

この先の人生に正解はない

明日、明後日、このGW
どう過ごしたら良いのかも正解はない

自分の心と向き合い
自分の中にしかない答えを見つけ
前に進んでいって欲しい

必ずこの経験があったから
今があると思える日が来ると思う

そう思える日がくることを
私は願っています

毎日を全力で善くなるように生きてい
たら、早かれ遅かれその日は必ず来る

しんどかったら泣けばいいし
弱音も吐けばいい

その吐き口に私がなれたらいいなぁ

と思いつつ

一方的になってしまったけど
何か心に止まるきっかけになってくれ
たら嬉しいと思い、書きました。

中高生が
今まで同様、新たな目標に向かい
楽しい充実した日々を過ごせますよう
に

いつかの未来でこの想いを見返してや
ろう！

「奥原希望選手」からのメッセージ
　2021年に延期になった東京オリンピックで、県内出身者としてメダル
候補となるバドミントン競技の奥原希望選手が、全中や高校総体が中止
になったことから、自身のブログを更新しメッセージを発信しました。

「奥原希望オフィシャルブログより」2020年4月28日

〔写真：平成28年8月30日　「スポーツ特別栄誉賞」を県庁で受賞した際〕

当日、県体協表敬訪問時
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　「中高生へ」
インターハイ
そして全国中学校体育大会
目標としている舞台が次々と失われて
いく今
みんなは何を考え毎日を過ごしている
のかな

想像することは出来る

悔しい。
なんでこのタイミングで...
この先どうしたらいいの
せっかく乗り越えてきたのに...

積み上げてきたものを
全て知っているのは自分だけ！
どんな思いで、どんな熱量で
今まで過ごしてきたのか

私に置き換えると、
東京オリンピックがなくなったら
と同じになるのかな?

でもそれもなんか違うよね！

そう！
想像はできても完全な理解は得られな
い

当事者ではない他人がどんなに頑張っ
て理解しようとしても、彼ら、彼女ら
の気持ちを全て理解することは出来な
い。

家族や先生、コーチも
それぞれの立場での想いはあっても
それが子供達と同じではないと思う

しんどい時だけど
自分で考えて、自分で解決・納得して
次に進むしか道はない

でもこんな考え方はできないだろう
か？

今の中学生、高校生しか
このやり場のない悔しい思いを感じて
いない

僕たち、私たちしか
この貴重な体験は出来ていない！

そうじゃない？

誰も、しよう、したいと思った経験で
はないかもしれない。
でも人生ってきっとそんなもん
うまくいかないし、順風満帆な道なん
てない。

毎回試練が訪れて、そのたび神様に試
されている

ただこれだけは忘れないで欲しい

今までやってきたことを試す舞台がな
くなったけど

積み上げてきたもの
仲間達と乗り越え深めてきた絆
磨き上げてきた技術、メンタル、思考
は残っている

みんなは競技をやってきて
学んだことはその競技の技術だけ?

違うよね

その競技を通じて、いろんな
ことを考え、
工夫しながら行動し、辛いこ
とや苦しいことからも逃げず
に立ち向かってきたと思う

今までやってきたことは
決して無駄ではないし
これから先絶対にいきてくる

というか、、、、
いかせるような人生を送って
欲しい。

今この段階で
ある程度中止になることが先読み出来
ていて気持ちの整理が終わり、もう次
の目標に向かっている仲間もきっとい
るだろう

コロナウィルスで悔しい思いをしたから
この先どんなウィルスが出てきても対
応できるような、薬をつくれる人にな
いたいと思う人もいれば、

政治、経済
毎日ニュースで聞き慣れない話を耳
に、疑問に思い調べ、自分ならこうし
たい！
と考えている子もいるかもしれない

今回のこの経験、感じた想いを
こんな風にプラスのエネルギーにして
明るい未来、日本を支えて欲しい。

こんな思いの子達が大きくなった時の
日本は
きっと、人を思いやり、困っている人
を助け合いながら生活していくんだろ
うなぁ

改めて冒頭と同じ質問をする

今みんなは何を考え過ごしているのか
な？

無理に前を向いて欲しいわけではない

自分の気持ちに正直に
自分の本心に耳を傾ける力もこの先絶
対必要になってくる

その気持ちが仲間や、周りの人と違っ
たとしても、自分が感じたことや自分
の想いを否定しないで欲しい

自分がそう感じたことは事実

同じ出来事からもいろいろな考え方、
視点があるということだけ

だからこそ、これから先
頭だけで考えて終わらせるのではなく
行動を起こし、当事者になって
物事を感じ、考えて、経験して欲しい

君たちにしかわからない

ということは

君たちにしかできないことがある

この先の人生に正解はない

明日、明後日、このGW
どう過ごしたら良いのかも正解はない

自分の心と向き合い
自分の中にしかない答えを見つけ
前に進んでいって欲しい

必ずこの経験があったから
今があると思える日が来ると思う

そう思える日がくることを
私は願っています

毎日を全力で善くなるように生きてい
たら、早かれ遅かれその日は必ず来る

しんどかったら泣けばいいし
弱音も吐けばいい

その吐き口に私がなれたらいいなぁ

と思いつつ

一方的になってしまったけど
何か心に止まるきっかけになってくれ
たら嬉しいと思い、書きました。

中高生が
今まで同様、新たな目標に向かい
楽しい充実した日々を過ごせますよう
に

いつかの未来でこの想いを見返してや
ろう！

　南信州クラブは、スポーツにより伊

那谷にある当南信州地区に県外・海外

から人が集まるようにしたい、また、

それを実現するために施設も含めス

ポーツ環境を整えたいという願いで活

動しています。

　これの中心となる活動がグランドの

芝生化です。この地区に多くの芝生施

設（グランドや保育園庭）を作ること

で、大会・合宿に来てくれたり、子育

て環境を整えて移住につながればと考

えています。現在、ラグビーのフル規

格サイズのグランドも含め当クラブの

専用芝生グランドが３面あり、また、

当クラブが園庭の芝生化施工にかか

わった保育園が３村９園になります。

ここでカギになるのは「南信州方式」

と名付けた通常の約1/5～1/10の費用

で芝生化できる方式です。専用グラン

ドにおいても保育園庭の芝生化におい

ても安くできるとこが最も大切である

と考えています。

　次に、ラグビーを中心としたスポー

ツによる地域の活性化です。それには

まず当クラブが複数の種目があるクラ

ブになる必要があり、数年前には英会

話教室も運営していましたが、現在は

スポーツのみで、テニス・サッカー・

健康体操教室を運営しています。

　今後は、多様化するスポーツ活動の

支援も考えています。中学校部活動の

サポート及び部活動のない種目への支

援。顧問の負担軽減も含めた高校部活

動のクラブ化。競技性とは無縁の楽し

むスポーツ活動への支援。これらの支

援を通してスポーツ施設・文化の充実

したスポーツバレー（谷：伊那谷）づ

くりにつなげたいと思います。

総合型地域スポーツクラブ紹介総合型地域スポーツクラブ紹介総合型地域スポーツクラブ紹介総合型地域スポーツクラブ紹介総合型地域スポーツクラブ紹介

ＮＰＯ法人南信州クラブＮＰＯ法人南信州クラブ クラブマネージャー　小澤　健クラブマネージャー　小澤　健

南信州をスポーツバレー（谷）に南信州をスポーツバレー（谷）に
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長野市大字南長野字聖徳545番地1　電話 (026)235－3483　FAX (026)232－6528
http://www.nagano-sports.or.jp　E-mail:naganoken@japan-sports.or.jp公益財団法人 長野県スポーツ協会発行

　「abnスポーツ大賞」の

選考会議が、６月19日(金)に

abn本社で行われた。この

賞は、県内スポーツ関係者で

国内外のスポーツ大会および

競技会で優れた成績を挙げ、

県民に希望・夢を与えた選手

個人または団体と、スポーツ

の指導・育成・振興に貢献し

た個人または団体を対象とし

て贈られるもので、本年度は新型コロナウイルス

感染防止対策として贈呈式は行われない。

　受賞者は次のとおり。（敬称略）

第29回第29回 abnabnスポーツ大賞スポーツ大賞

出口クリスタ さん
（日本生命）

写真：令和元年9月18日　　　
　　　県スポーツ栄誉賞受賞時

abnスポーツ大賞
出口クリスタ（日本生命） 競技：柔道

abnスポーツ新人賞
武井　愛奈（早稲田大学） 競技：ボート
中島　果歩（飯山高校） 競技：スキー
福岡　歩里（東海大諏訪高校） 競技：スケート
矢沢　愛理（松商学園高校） 競技：柔道
山岸　琴美（飯田女子高校） 競技：水泳

abnスポーツ特別賞
玉城　良二（日体大陸上男子駅伝監督：元長野東高校教諭)
 競技：陸上
中村　晃大（松川村役場） 競技：聴覚障害スキー
橋爪みすず（日女体大准教授：元伊那西高校教諭）
 競技：新体操
信州ブレイブウォリアーズ 競技：バスケットボール
長野県スケート連盟 競技：スケート

ＳＷＡＮプロジェクト実行委員会事務局
※詳細は長野県教育委員会HP→スポーツ情報をご確認ください

12期生
募集!!
未経験者OK！

Superb Winter Athlete Nagano

世界をめざせ！世界をめざせ！ＳＷＡＮプロジェクトは、未来の冬季オリンピックの
メダリストを見出し、育成することを目指します。
ＳＷＡＮプロジェクトは、未来の冬季オリンピックの
メダリストを見出し、育成することを目指します。

対象者：小学校 4・5・6年生（ただし、６年生は若干名）
種　目：スキー、スケート、リュージュ、スケルトン、カーリング
対象者：小学校 4・5・6年生（ただし、６年生は若干名）
種　目：スキー、スケート、リュージュ、スケルトン、カーリング

令和２年８月1日（土）～９月10日（木）募集期間

SWANプロジェクト遠隔指導学習始まる。SWANプロジェクト遠隔指導学習始まる。
　YouTubeで配信するため、ビ

デオ撮影を５月19日(火)の夕方

から講師の先生方が県スポーツ

会館で撮影を行い、その後、各

メンバーに配信しました。ま

た、電話相談で疑問等に答える

ことも始まりました。


